

Proposition de Scrabbulle

Scrabblophile : pour une version électronique, économique et écologique

A l'heure où Internet est dans tous les foyers, à l'heure où quasiment chaque licencié dispose d'une adresse mail, à l'heure de l'urgence climatique ... nous proposons l'abandon de la version papier du journal. Scrabblophile serait désormais envoyé exclusivement par voie électronique et/ou consultable sur le site FSSc.

Il en résulterait de multiples économies, que ce soit au niveau du papier, de l'encre, des enveloppes, des étiquettes et des timbres. Sans compter toutes les tâches que représentent l'impression, la préparation des envois et l'acheminement vers La Poste. Merci au passage à Nicole Epple qui fait une grosse part de ce travail depuis plus de 15 ans !

La FSSc disposerait ainsi de plusieurs milliers de francs annuels. Les économies réalisées seraient sûrement bienvenues au vu de la baisse des recettes secondaire à la pandémie. Différents investissements pourraient être faits, par exemple dans l'amélioration du site FSSc.

Ces dernières années, les autres fédérations fondatrices (Belgique, Québec, France) ont déjà fait le pas du journal numérique. Protégeons à notre tour la planète en étant des scrabbleurs éco-responsables.

Août 2020

Barbara Schaffter
Pour le Comité de Scrabbulle

